
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REVUE DE PRESSE  

3 juin 2024 



 

 



 

 

1er 

Mesdames et Messieurs les élus, Madame la Préfète,

Par courrier du 20 février 2024 joint, deux conseils de quartier et trois associations attiraient 
l'attention du Maire de Lyon et du Président de la Métropole sur l'urgence de mettre en place une 
protection du socle et de la statue de Louix XIV, place Bellecour". Force est de constater qu'aucune 
suite n'a été donnée malgré notre courrier et plusieurs interventions orales 
 
Comme les palissades du chantier, le socle risque de devenir un espace dédié aux tags. Les quatre 
faces sont déjà dégradées. 
 
A notre connaissance, des propositions ont été faites par M Repellin, Architecte en Chef des 
monuments historiques, sans qu'il s'en soit suivi une quelconque prise en compte.
 
Concernant un patrimoine aussi emblématique sur lequel des fonds publics importants ont été 
engagés récemment, Il s'agit là d'un manquement important de la part de la ville et de la 
 
Nous demandons que des mesures d'urgence soient prises et que toute dégradation faite lors d'une 
manifestation soit mise à la charge des organisateurs de celle
ne doit être autorisée place Bellecour tant qu
 
Nous attendons que, par retour de courriel, vous nous fassiez connaître les dispositions provisoires 
puis pérennes que vous prendrez.
 
Cordialement, 
 
Bernard Colombaud 
vice président CIL Centre Presqu'île
 

 courriel envoyé le dimanche 2 juin 2024 

Mesdames et Messieurs les élus, Madame la Préfète,  

Par courrier du 20 février 2024 joint, deux conseils de quartier et trois associations attiraient 
de Lyon et du Président de la Métropole sur l'urgence de mettre en place une 

protection du socle et de la statue de Louix XIV, place Bellecour". Force est de constater qu'aucune 
suite n'a été donnée malgré notre courrier et plusieurs interventions orales et fortes en mairie.

Comme les palissades du chantier, le socle risque de devenir un espace dédié aux tags. Les quatre 

A notre connaissance, des propositions ont été faites par M Repellin, Architecte en Chef des 
oriques, sans qu'il s'en soit suivi une quelconque prise en compte.

Concernant un patrimoine aussi emblématique sur lequel des fonds publics importants ont été 
engagés récemment, Il s'agit là d'un manquement important de la part de la ville et de la 

Nous demandons que des mesures d'urgence soient prises et que toute dégradation faite lors d'une 
manifestation soit mise à la charge des organisateurs de celle-ci. En attendant aucune manifestation 
ne doit être autorisée place Bellecour tant que des mesures appropriées ne sont pas prises.

Nous attendons que, par retour de courriel, vous nous fassiez connaître les dispositions provisoires 
puis pérennes que vous prendrez. 

vice président CIL Centre Presqu'île 

 

Par courrier du 20 février 2024 joint, deux conseils de quartier et trois associations attiraient 
de Lyon et du Président de la Métropole sur l'urgence de mettre en place une 

protection du socle et de la statue de Louix XIV, place Bellecour". Force est de constater qu'aucune 
et fortes en mairie.  

Comme les palissades du chantier, le socle risque de devenir un espace dédié aux tags. Les quatre 

A notre connaissance, des propositions ont été faites par M Repellin, Architecte en Chef des 
oriques, sans qu'il s'en soit suivi une quelconque prise en compte.  

Concernant un patrimoine aussi emblématique sur lequel des fonds publics importants ont été 
engagés récemment, Il s'agit là d'un manquement important de la part de la ville et de la métropole. 

Nous demandons que des mesures d'urgence soient prises et que toute dégradation faite lors d'une 
ci. En attendant aucune manifestation 

e des mesures appropriées ne sont pas prises. 

Nous attendons que, par retour de courriel, vous nous fassiez connaître les dispositions provisoires 



 

 

PHOTOS PRISES LE VENDREDI 31 MAI ET LE SAMEDI 1TOS PRISES LE VENDREDI 31 MAI ET LE SAMEDI 1er JUINJUIN 

 



 

 

2ème courriel envoyé le dimanche 2 juin 2024 

Mesdames Messieurs les élus. 

 
Lors du comité de suivi du 4 avril, j'étais intervenu au nom de onze associations pour 
rappeler notre document sur les mobilités envoyé en juillet 2023. Une des interrogations 
concernait la faisabilité des nouvelles dessertes bus. M Lungenstrass m'avait répondu que le 
désaccord était connu et que les études avaient été faites (mais toujours non fournies à ce 
jour). Mme Boffet a ajouté que des échanges étaient possibles.  
 
A voir la situation actuelle en dehors des heures de pointe (photos prises le vendredi 31 mai 
ce jour à 11h00 donc hors heure de pointe !), il est impossible d'imaginer la circulation de 
1000 bus/jour qui se couperaient la route au droit du pont Maréchal Juin et presque autant 
au niveau du pont de la feuillée.  
 
Quant aux heures de pointe, il est impossible d'envisager la traversée du carrefour par plus 
d'un bus par minute !!!! 
 
Si la solution était "l'évaporation", il faudrait qu'elle soit presque totale avec toutes les 
conséquences sur la vie en presqu'île (accès riverains, livraisons, sortie parking des clients 
des commerçants).  
 
Quant à la Rue de la République, tout va bien. Il suffit d'aménager intelligemment les 
traversées piétons place de la Comédie comme nous l'avions demandé. 
 
La sortie du parking public St Antoine est quasiment bloquée ; cette situation aura une 
conséquence importante sur son attractivité.  
 
Nos interrogations étaient donc largement justifiées ! Nous attendons votre réponse ! 
 
Cordialement, 
 
PS Vous trouverez aussi deux photos prises le samedi du 1er juin qui a vu un bouchon 
permanent toute l'après-midi et jusqu'à tard dans la nuit, comme le montre les deux photos 
jointes. La pollution de l'air (et sonore) est importante. Beaucoup de voitures se voient 
contraintes d'emprunter la voie de bus et la sortie du parking est très difficile. 
 
Bernard Colombaud 
vice-président CIL Centre Presqu'île 
 
 



 

 



 

 

 

 

 


